



FRANESSE

ABOUT FOOD EQUIPMENT

- **Fransesse DP welcomes Custom Projects which integrate customer specific dimensions and needs.**
 - **All of our Food Equipment is manufactured using 304 Stainless Steel.**
 - **Our products incorporate 3/8" Tempered Glass. We do not use plastics!**
 - **Our Design Department provides CAD Drawings for approval prior to manufacturing.**
 - **Fransesse DP can deliver both Hot and Cold Solutions according to customer needs.**
 - **Our manufacturing can deliver Remote and Self Contained solutions according to customer needs.**
 - **We offer Powder Coated or Cladded Solutions for customers wishing to incorporate colours/textures.**
 - **LED Lights and Heat Lamps can be incorporated into all designs.**
 - **All Pans and Dividers are Included in our prices.**
-

À PROPOS DE L'ÉQUIPEMENT ALIMENTAIRE

- Fransesse DP accepte les projets sur mesure intégrant les dimensions et les besoins spécifiques du client.
- Tous nos équipements alimentaires sont fabriqués en acier inoxydable 304.
- Nos produits contiennent du verre trempé de 3/8 ". Nous n'utilisons pas de plastique!
- Notre département de conception fournit des dessins CAD pour approbation avant la fabrication.
- Fransesse DP peut fournir des solutions chaudes et froides en fonction des besoins du client.
- Notre fabrication peut fournir des solutions distantes et autonomes en fonction des besoins du client.
- Nous proposons des solutions revêtues de poudre ou recouvertes pour les clients souhaitant incorporer des couleurs / textures.
- Des lumières LED et les lampes chauffantes peuvent être intégrées à toutes les conceptions.
- Tous les casseroles et diviseurs sont inclus dans nos prix.